

## Pressemitteilung

Weiße Fahne in Steyr: 11 AbsolventInnen der Pflegefachassistenz-Ausbildung feierten ihren Abschluss an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Steyr.

STEYR. An der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Steyr (GuKPS) haben Ende März elf AbsolventInnen erfolgreich ihre Ausbildung zur Pflegefachassistenz in Teilzeitform abgeschlossen. Besonders erfreulich ist, dass vier von ihnen einen "ausgezeichneten Erfolg" erzielt haben und vier einen "guten Erfolg".

Während der Abschlussfeier blickten die AbsolventInnen auf zwei spannende Ausbildungsjahre zurück und dankten dem Schulteam. Direktorin Maria Ragl, MSc., Mag.<sup>a</sup> Martina Bruckner, Geschäftsbereichsleitung OÖG Schulen, und Berthold Hebrank MHPE, Standortleiter der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Pyhrn Eisenwurzen Klinikum Steyr, überreichten die Diplome der Pflegefachassistenz an die frisch gebackenen Fachkräfte. Die AbsolventInnen genossen diese feierliche Zeremonie mit ihren Angehörigen und KooperationspartnerInnen der Gesundheits- und Krankenpflegeschule.

## Professionelle Verstärkung für das Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum

Die Mehrheit der PflegefachassistentInnen wird ihre berufliche Laufbahn am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr oder anderen Standorten der OÖG fortsetzen, während die übrigen AbsolventInnen in verschiedenen Pflegebereichen ihren Wiedereinstieg planen.





Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr

Wenn auch Sie Interesse an der Pflegefachassistenz-Ausbildung haben, dann informieren Sie sich am besten im Rahmen einer Informationsveranstaltung direkt am Standort Steyr. Für junge Pflegeinteressierte startet bald die Bewerbungszeit für die Ausbildung Pflegestarter\*innen ab 15 Jahren in Steyr.

Mehr dazu auf www.ooeg.at/pflegeausbildung

Steyr, am 05. April 2024

**Bildtext:** Die AbsolventInnen der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Steyr mit Direktorin Maria Ragl, MSc., Mag.<sup>a</sup> Martina Bruckner, Geschäftsbereichsleitung OÖG Schulen, und Berthold Hebrank MHPE, Standortleiter der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Pyhrn Eisenwurzen Klinikum Steyr

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

## Kurzfassung

Ende März 2024 erhielten 11 AbsolventInnen der Pflegefachassistenz ihr Diplom an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Steyr - und das mit einer besonders erfreulichen Erfolgsbilanz: Vier der DiplomandInnen dürfen sich über einen "ausgezeichneten Erfolg" freuen, vier über einen "guten Erfolg". Die neuen KollegInnen sind eine tolle Verstärkung für das Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum, denn nach dem Abschluss verstärken acht der AbsolventInnen das Pflegeteam am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Steyr.

## Rückfragen bitte an:

Nadia Suruma BA MA

Ausbildungsmarketing - Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Steyr

Tel.: 05 055466-21880

E-Mail: nadia.suruma@ooeg.at

